

—O mon enfant, si tu veux mes consolations, pleure avec moi! Mon Cœur fut en effet touché par ces lamentations, et une immense compassion s'empara de moi. J'eus pitié de ces femmes, de leurs enfants, de la cité déicide, du monde entier, de ce monde coupable qui fait mourir son Dieu. A ce moment, j'eus pitié de toi en particulier, car je suis innocent et tu es coupable. Que te réserve la justice divine si tu ne pleures et ne fais pénitence? Lave ton péché tout à la fois dans tes larmes et dans mon Sang Rédempteur. Il ne peut y avoir de plus digne sujet de pleurs que tes péchés et ma douloureuse Passion qui en a été la conséquence.